



Matthei promete reforzar la frontera y efectuar expulsiones

La candidata viajó hasta Colchane y anunció mayor control y expulsar a migrantes con orden de salida

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Reforzar la infraestructura de control de barreras en la frontera con Bolivia, además de incorporar drones militares, cámaras ópticas y térmicas son parte de las medidas que anunció desde Colchane, la candidata presidencial de Chile Vamos (UDI, RN y Evópoli), Evelyn Matthei en su visita por la frontera el día de ayer.

La candidata visitó Carabineros y los militares que se encuentran trabajando en la comuna fronteriza, además Matthei conversó con los ciudadanos de Colchane que han sido afectados por el ingreso masivo de migrantes irregulares.

“Una frontera sin control no es un país y eso lo vamos a cambiar. Vamos a sellar las fronteras. No vamos a aceptar un inmigrante ilegal más. Vamos a devolverle el orden a Chile”, dijo la candidata presidencial en el Paso Ancestral de Colchane, donde estuvo acompañada por la senadora y vocera,

Luz Ebensperger; Roberto Macchiavello, integrante del equipo programático de seguridad; y Álvaro Bellolio, miembro del equipo programático en temas de migración.

Evelyn Matthei, también afirmó que expulsarán a 30 mil migrantes irregulares que hoy día tienen orden de salida del país y eliminará los privilegios para beneficios sociales que gozan los migrantes clandestinos, por sobre los chilenos y los migrantes legales. También señaló que ayudará a quienes quieran abandonar el país de manera voluntaria.

“El norte merece respeto, no abandono. El Gobierno ha optado por una política de brazos cruzados: prefiere dejarlos entrar, entregarles privilegios en jardines infantiles y permitirles trabajar sin autorización, antes que hacer valer la ley. Eso tiene a las comunidades del norte, como Colchane, completamente abandonadas ante la migración descontrolada. Aquí no



LA CANDIDATA PRESIDENCIAL EVELYN MATTHEI EN COLCHANE EN LA FRONTERA CON BOLIVIA

hay ni control ni justicia, y quienes terminan pagando el costo son las familias más vulnerables del país”, dijo Matthei.

Álvaro Bellolio, quien además fue director nacional de migraciones, en medio de la crisis migratoria del 2021, comentó que el acuerdo firmado entre Bolivia y Chile para la reconducción de migrantes de terceros países

que ingresan a Chile por la frontera conjunta representa un avance formal, “sin embargo, su implementación ha sido limitada”.

Explicó que la única cifra oficial proviene del propio subsecretario Cordero, “quien habló de 7 reconducciones durante las primeras semanas. Desde entonces, no se han entregado datos públicos

ni desgloses específicos sobre nacionalidades o destinos. Lo que sí sabemos es que las reconducciones siguen siendo insignificantes en comparación con el flujo de ingresos clandestinos, y que el gobierno ha optado por no transparentar las cifras probablemente por el alto costo político que ello implicaría”, precisó Bellolio.

RODRIGO LONGA